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El lunes 24 de tnarzo de 2008, a las 1O:00 de la mañana, se efectuó en el

local de la Escuela Nacional de la Judicatura la primera reunión ordinaria de su

consejo Directivo, del año 2008. En dicha reunión, estuvieron presentes el

Magistrado Presidente de la suprema corte de Justicia, Dr. Jorge A. subero Isa,

presidente del consejo Directivo, la Magistrada Jueza de la suprema corte de

Justicia, Dra. Enilda Reyes Pérez, Miembro, el Dr. Juan Manuel Pellerano

Górnez, Miembro, el Sr. José Fernando Pérez Volquez, Miembro; el Juez

Presidente de la corte de Trabaj o del Distrito Nacional, Magistrado Erick José

Hernández-Machado Miembro y el Magistrado william R. Encarnación Mejía,

Juez de la Sala Civil del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia

de Santo Domingo, Miembro.

La reunión fue presidida por el Magistrado Dr' Jorge A. Subero Isa, en su

calidad de Presidente del consejo Directivo de la Escuela Nacional de la

Judicatura. El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry

Molina Peña, participó en su condición de secretario del consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente dei consejo para desarrollar

durante la reunión, fue la siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta No.001/08 de la reunión ordinaria y'a]

Consejo Directivo celebrada el viernes 1 de febrero de 2008. | /
2. Rendición de cuentas de1 Director de la Escuela Nacional de 1a Judicatuf
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> Presentación actividades del período enero-marzo 2008, por proyecto.

3. Informe Financiero:

a) Informe de compromisos o control presupuestario octubre,
noviembre, diciembre 2007
b) Estados Financieros preiiminares a1 31 de diciembre 2007 (RD$).

c) Ejecución ONAPRES preliminar octubre, noviembre, diciembre 2OO7

(RD$).
d) Descargo Informe ONAPRES auditados agosto, septiembre, octubre
2007

5. Asuntos varios:
. Juramentación nuevos miembros de los comités de la ENJ.
. Tema pendiente de la reunión 001-08 sobre la salida de1 programa de

aspirantes grupo 2 -2OO7
. Caso Ámbar Díaz, aspirante grupo l-2006

ll Lectura y aprobación del acta No. ool/o8 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el viernes I de febrero de 2OO8.-

se leyó, aprobó y firmó el Acta No.0o1/08 de la Reunión ordinaria del consejo

Directivo celebrada el lunes de noviembre de 2OO7, sobre las actividades

desarrolladas en el período septiembre-noviembre de 2OO7 .

2f Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura.

El Lic. Luis Henry Molina convoca a la Lic. Nora Rubirosa, Gerente de Formación

y capacitación para que presente las actividades que se reaÍzaron en el período

enero-marzo 20O8, así como noviembre-diciembre 2OO7, que había quedado

pendiente del Consejo Directivo anterior. El Lic. Molina presenta esta rendición

de cuentas en un nuevo formato, Wiki, que será alimentado semanalmente y que

estará a la disposición de los miembros del Consejo Directivo, en 1ínea, todas 1as

semanas, de manera que ellos puedan informarse directamente y hacer

comentarios a 1a ejecución. Solicita que 1e sea aprobado presentar el informe con

este formato, todos los meses.
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3. Informe Financiero, la Lic. Alicia Tejada, Gerente de Gestiones de la

Escuela Nacional de la Judicatura, presentó los siguientes puntos a los

miembros del Consejo Directivo:

a) Informe de compromisos o control presupuestario octubre' noviembre'

diciembre 2O07.

b) Estados Financieros preliminares al 31 de diciembre 2007 (RD$)'

cj ejecucion ONAPRES preliminar octubre, noviembre, diciembre 2007

(RD$).
i¡ O""...go Informe ONAPRES auditados agosto, septiembre, octubre 20o7

El Consejo de Directores en pleno de la ESCUELA NACIONAL DE LA

JUDICATiJRA, luego de haber escuchado y tenido a la vista e1 Informe

presentado por e1 ñepartamento de Auditoría Interna de la Suprema Corte

áe Justicia, en 1o refeiente a 1a ejecución del programa ONAPRES durante el

período de los meses agosto, septiembre-y octubre de 2OO7, ha encontrado

satisfactorio el mismo, el cual refleja su correcta ejecución, y en

consecuencia confiere ei más amplio descargo al Director de la Escuela, a1

presidente del Consejo Directivo, ásí como a los miembros de dicho Consejo

Directivo, por su administración durante este período'

DetodolocualelConsejoDirectivotuvoconocimiento,hizolaspreguntas
correspondientes y se 

-d."".rg. al Director y Presidente del consejo

Directivo de los informe s ONAPRES auditados en 1os meses de agosto,

septiembre y octubre de 2OO7.

4. Asuntos varios:
1 . Fueron juramentados los

Responsables del Sistema
certificado a los miembros

miembros entrantes de los Comités de

para el año 2008, además se les entregó un
salientes, luego de haber cumplido su labor

durante 2 años.
2. Informe sobre salida del Programa de Aspirantes grupo 2-2OO7 ' de los

Aspirantes José Severino De Jásús, Mirta Leonor ZorriIla, y Gabriela Aquino

alümnos por plagio. Este punto habÍa quedado pendiente de la reunjón de1

Consejo fjir""iirro anteriorl el Magistrado Subero propone 9ue se ratifiQue 1a,.,

medidadeexpulsiónrecomendadaporlaComisióndeAsPírante's/,/
considerando qrr" tto es un piagio es una copia total de los trabajos y es,aff-
más grave de ló que "" con"ide.a. El magistrado Erick Hernández-Mackáfl
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propone que no se considere que hubo Plagio y que se haga constar, el
magistrado William Encarnación pide que se revisen las normas de
funcionamiento para ver qué tipo de sanciones están previstas en estos
casos. El magistrado Subero presenta una posición de mantener y ratificar
la expulsión definitiva bajo el entendido de que hubo falta grave. El Dr. José
Fernando Pérez V olquez, Presidente del Colegiio de Abogados, propone que
sea considerado suspensión y que se reintegren. Se somete a votación y
votan a favor de 1a posición del magistrado Subero los magistrados Enilda
Reyes, William Encarnación, el Dr. Juan Manuel Pellerano Gómez, se
abstienen e1 Mag. Erick Hernández y e\ Dr. Fernando Pérez Volquez. Se
considera que ha sido aprobada la moción de expulsión, para los tres
aspirantes. Se propone que sean cambiados los estatutos para que antes de
decidir la expulsión sea presentada al Consejo Directivo. Se debe notificar a
1os tres aspirantes expulsados haciendo constar en la carta que se ratifica
su expulsión por faltas graves.

3. Se presenta e1 caso de 1a Aspirante Ámbar Mabel Díaz, por falta grave al
abandonar su juzgado de paz durante los días 26, 27 y 28 de diciembre de
2OO7, sin haber solicitado permiso a su superior directo. Es conocida el
acta de 1a Comisión de Formación de Aspirantes, en la que se solicita 1a

expulsión de la Lic. Ámbar Díaz, por considerar que esta es una falta grave,
pues en ese momento se encontraba ejerciendo función de juez suplente y
por 1o tanto está sometida a las disposiciones del art. 66, inciso 11, de la
Ley de Carrera Judicial, que considera que ausentarse del trabajo por tres
días es una falta grave que debe ser castigada con la cancelación definitiva
del juez. En este caso el Consejo Directivo, de manera unánime, acoqe la
decisión de ratificar la posición de la Comisión de Formación de Aspirantes

\

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso

término a la reunión a las 12:30 p.m., quedando indicada la agenda de 1a próxima

reunión a celebrarse el lunes (261 de mayo de 2008, y estaría conformada por los

siguientes puntos:

1 . Lectura y aprobación del acta de 1a reunión anterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;

3. Examen de 1os asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día.
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Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas
fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la
de mayo de 2008, durante el desarrollo de la reunión
Directivo, estando los miembros der consejo Directivo arriba indicados presentes
de acuerdo con su a aprobarla y rubricarla.

Magistrado Dr. J
Presidente del
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Henry' Molina


